

VÉNISSIEUX

Dernier jour pour visiter le groupe scolaire Pasteur

DES DOUCHES, UN GYMNASE, UN jardin d'application... Le « palais laïc » voulu par Jean Vallet, maire P.S de Vénissieux de 1925 à 1930 était pour l'époque un projet ambitieux. « *La commune ne comptait alors que 16 000 habitants et l'hygiène commençait seulement à être prise en compte* » explique Gérard Petit, président de Viniciacum, en rendant hommage à ce magistrat visionnaire et en rappelant aussi que, dans ces années-là, le quartier était essentiellement rural.

Confié à deux élèves de Tony Garnier, les architectes Chollat et Perole, le chantier a démarré en 1930. Quatre ans plus tard, le 2 juin 1934, l'école était inaugurée et accueillait ses premiers élèves en octobre de la même année. Petite anecdote : le premier directeur de l'école de garçons, Joannès Vallet, fils de Jean, est le seul vénissien à avoir vu le jour dans le bâtiment de l'ancienne mairie, place Sublet (aujourd'hui Ecole de Musique et Musée de la Ré-

sistance) !

Hier, de nombreux vénissiens ont fait le déplacement route de Corbas pour suivre les visites du groupe scolaire Pasteur proposées dans le cadre des Journées Nationales du Patrimoine. Accueillis par Gérard Petit, Régis Imbert, architecte du projet de réhabilitation et des responsables des services techniques de la Direction du Patrimoine de la ville, ils ont apprécié l'architecture et les travaux de rénovation de ce bâtiment typique du style Tony Garnier. Les visites se terminaient sous le préau, où plus de six cents photos permettaient de remonter le temps et de se plonger dans les souvenirs grâce à l'exposition présentée par l'Association des Anciens Élèves de Pasteur et les parents d'élèves. Sans oublier le verre de l'amitié offert par le Conseil de Quartier.

F.F.

Aujourd'hui encore, visites gratuites et commentées de 10h à 18h

